

SOLIDARITE – PERSONNES VULNERABLES OU ISOLEES

Face à l'épidémie COVID-19 et aux mesures de confinement décidées par le gouvernement, la Ville de Castelnaudary agit et met en place un « réseau de solidarité » pour soutenir les personnes âgées, en situation de handicap, à risques ou isolées.

Vous avez plus de 65 ans, vous êtes isolé(e) ou en situation de handicap, et vous avez besoin d'aide durant le confinement pour faire vos courses ou accéder à des soins, faites-vous connaître auprès de la mairie en **appelant le 04.68.94.58.00**

N'hésitez pas également à appeler pour signaler la situation difficile d'un proche ou d'un membre de votre famille qui se retrouve isolé durant le confinement.

Un réseau de solidarité est mis en place sur la Ville et le territoire intercommunal, en lien avec les élus, les services municipaux et intercommunaux, les commerçants et producteurs locaux, les associations d'entraide et leurs bénévoles.

